

Retour sur la Journée Polytech Pro 2024

Ce mardi 19 novembre 2024, s'est déroulée la quatorzième édition de l'événement professionnel de l'année à Polytech Grenoble, la Journée Polytech Pro.

Publié le 25 novembre 2024



Au total 74 entreprises venant des quatre coins de la France étaient au rendez-vous pour échanger avec nos étudiants sur l'activité professionnelle des sociétés, et bien entendu sur la possibilité d'opportunités de contrat d'alternance et de stages.

Avant le démarrage de cette journée chargée en discussions professionnelles, un accueil convivial a été organisé par l'association étudiante JP Pro chargée de l'événement JPP. Des étudiants venant d'une multitude de filières de Polytech ont alors pu participer à la mise en place des divers stands d'entreprises et ont su chaleureusement guider chaque acteur professionnel et universitaire lors de la journée.

Sur les trois niveaux d'étages, différents types d'entreprises étaient présentes, allant de grands groupes industriels comme Thalès, Capgemini et STMicroelectronics, aux PME et start-Ups, telles que Yole Group, CREAFORM et Blue Ortho. Parmi tous ces stands, nous ne retrouvons pas seulement des entreprises, mais aussi des acteurs importants dans tout type d'orientation post-diplôme d'ingénieur, tels que les écoles doctorales de l'UGA.

Les stands des entreprises se sont tenus de 9h30 jusqu'à 16h30, et ont été animés par certains directeurs de ressources humaines ou ingénieurs des sociétés. Un aspect intéressant a également été retrouvé dans la

possibilité d'interagir avec des alumni de Polytech Grenoble. Les élèves pouvaient voir ainsi les opportunités d'évolution et d'orientation professionnelle selon leur filière.



Par ailleurs, différentes activités mélangeant étudiants et entreprises se sont déroulées lors de cet événement phare annuel. En effet, deux sessions de quizz montagnard ont été organisées lors de la journée, dans le but de tester ses connaissances en binôme sur la faune, la flore, les montagnes et les activités si fortement imprégnées dans l'esprit Grenoblois. Une conférence portant sur une égalité professionnelle plus efficace et efficiente dans le monde de l'ingénierie s'est par ailleurs déroulée. De plus, un point d'attention a été apporté sur la question environnementale, lors d'une table ronde dans le courant de l'après-midi.

Certaines associations étudiantes ont aussi été mises en valeur lors de cette journée riche en rencontres et en partage. Le groupe de musique emblématique Polyband a pu performer après la pause méridienne, et les brillantes Pompoms ont pu danser devant l'école à deux reprises pour finalement clôturer cette journée.

"La JPP c'est un partage d'expériences, de besoins et d'attentes entre les entreprises souvent avec des alumni, les élèves et les enseignants ! Tout cela dans la bonne humeur et avec le sourire avec les associations qui se mobilisent pour animer ce moment ! La touche Polytech Grenoble c'est la convivialité liée à l'efficacité des échanges ! Un grand bravo à l'équipe JPP pour l'organisation ! " Celine Darie, Directrice de Polytech Grenoble.

A l'année prochaine !

Mise à jour - 25/11/2024

AUTRICE

Article écrit par Julie Lasry, Responsable Poly'Presse, club étudiant BDA.

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1732542476211

Modifier la page courante

Gérer les fiches de la rubrique courante